

Para Difusión Inmediata – el 18 de abril de 2024 Contactar a: Lupe Ma'afu al 650.898.5055 o 650.834.7619 o por correo electrónico a lmaafu@1epa.org

One East Palo Alto (OEPA) y sus socios, College Track, El Concilio of San Mateo County, JobTrain, Live In Peace, y Belle Haven Community Development Fund están actualmente contratando a jóvenes entre los 14 y 24 años de edad para el Programa De Empleo Patrocinado (o SEP, por sus siglas en inglés). El SEP es una iniciativa para la prevención del crimen que proporciona empleo de verano, mentoreo, y conexión comunitaria para jóvenes de mayor riesgo en East Palo Alto (EPA) y Belle Haven/ Menlo Park del este (EMP). Los solicitantes tienen que ser residentes de EPA o EMP y poder mostrar un permiso de trabajo para los Estados Unidos. En particular el SEP procura contratar a jóvenes y jóvenes adultos de EPA/EMP con varios retos al empleo, así como la falta de experiencia laboral, la involucración con el sistema judicial juvenil, la falta o el uso limitado del idioma inglés, la falta de hogar, el cuidado temporal, el ser padres adolescentes, la falta de un diploma/GED (para los mayores de 18 años de edad), o con bajos recursos. Además, el SEP siempre está en busca de jóvenes que tienen curiosidad natural para la vida, que aman platicar y escuchar, y que tienen un gran interés en los ámbitos de la Justicia Ambiental y Social, la Tecnología, (STEM), la Salud, la Construcción, o la Educación.

A partir del 21 de junio de 2024, los solicitantes seleccionados para participar en el SEP tendrán designados un/una Mentor Par y recibirán tres (3) tardes de preparación intensiva para disposición laboral. Después de la capacitación, los jóvenes participarán a tiempo medio por seis (6) semanas como **Profesionales del SEP**, distribuidos a organizaciones sin fines de lucro, escuelas, y negocios locales para lograr experiencia laboral y comenzar a formar sus redes de carrera respectivas. Entrenamientos adicionales semanales les proporcionarán a los participantes los Siete Principios de Excelencia En El Trabajo, el manejo de dinero, la exploración de carreras, el discurso público, la resolución de problemas, la salud y el bienestar, y la tecnología, etc. Los participantes del SEP trabajarán desde el 27 de junio de 2024 hasta el 7 de agosto de 2024. Su cumplimiento exitoso del programa se celebrará con una ceremonia de premiados programada para **el jueves, el 8 de agosto de 2024, a las 5pm**.

Las aplicaciones estarán disponibles en línea a partir del 18 de abril en el sitio web www.1epa.org.

El SEP también ofrece oportunidades para trabajar a estudiantes de universidad locales. Los candidatos seleccionados habrán completado al menos dos años de colegio. Tendrán que poder demostrar excelentes habilidades de comunicación, servicio al cliente, resolución de problemas, y computadoras, además de una pasión por ver a la juventud lograr todo su potencial. Estos universitarios trabajarán a tiempo medio desde el 11 de junio hasta el 12 de agosto como Mentores Pares/Auxiliares del Programa del SEP. Facilitarán conexiones entre los jóvenes y los mentores/instructores adultos del SEP, modelarán excelencia en el trabajo, y guiarán a sus equipos de mentores a ser los más valiosos recursos en la ciudad. Los universitarios interesados tendrán que entregar un currículo, una carta de presentación, y un ensayo o video de 2 minutos titulado "Lo que les aviso a mis familiares jóvenes para mantener los pies en la tierra durante tiempos caóticos" a la Reverenda Teirrah McNair al correo electrónico revt@1epa.org.

La fecha límite para aplicar es <u>el 15 de mayo de 2024</u>. Los Mentores Pares tendrán que entregar sus currículos y otros materiales para <u>el 2 de mayo de 2024</u>.

Para más información, llamar a Lupe Ma'afu al 650.898.5055 o 650.834.7619 o a Lmaafu@lepa.org.